

para la provisión, por el procedimiento de oposición libre, de una plaza de Encargado/a Limpieza, vacante en la plantilla de personal laboral fijo.

Las instancias solicitando tomar parte en las pruebas selectivas deberán presentarse en el Registro General de esta Diputación, dentro del plazo de veinte días naturales a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Las instancias también podrán presentarse en la forma que determina el artículo 38 de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Los sucesivos anuncios sobre esta convocatoria se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia de Zaragoza y en el tablón de anuncios del Palacio Provincial [<http://www.dpz.es>].

Zaragoza, 14 de abril de 2005.-El Presidente, Javier Lambán Montañés.

**7012** *RESOLUCIÓN de 14 de abril de 2005, del Ayuntamiento de Chapinería (Madrid), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid número 87, de fecha 13 de abril de 2005, han sido publicadas íntegramente las bases que han de regir en la convocatoria para cubrir como personal funcionario la plaza que a continuación se relaciona:

Clasificación: Una plaza de Auxiliar Administrativo, encuadrada en la Escala de Administración General, subescala Auxiliar, mediante concurso-oposición, funcionarización.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a partir del siguiente al de publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios de esta convocatoria se publicarán en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Chapinería, 14 de abril de 2005.-El Alcalde-Presidente, José Luis González Robles.

**7013** *RESOLUCIÓN de 18 de abril de 2005, del Ayuntamiento de A Coruña, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el B.O.P. de A Coruña número 59, de fecha 14 de marzo de 2005, se publicó anuncio relativo a la convocatoria pública para la provisión, mediante el sistema de selección que se indica en la correspondiente convocatoria específica de las siguientes plazas vacantes de este Excmo. Ayuntamiento:

12 plazas de Músicos (Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase plazas de Cometidos Especiales, concurso-oposición libre).

Las bases íntegras de esta convocatoria aparecen publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia de A Coruña número 59, de 14 de marzo de 2005.

La regulación de estas convocatorias se completa con la establecida en la convocatoria unitaria para plazas de funcionarios de carrera y personal laboral, correspondiente al ejercicio de 2004.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales contados desde el día siguiente a la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relativos a la provisión de estas plazas, se publicarán únicamente en el Boletín Oficial de la Provincia de A Coruña, y en el tablón de edictos de este Excmo. Ayuntamiento.

A Coruña, 18 de abril de 2005.-La Teniente de Alcalde Delegada de Personal, M.<sup>a</sup> Nieves Vázquez Novo.